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To: info@coordinamentocamperisti.it  - 15 febbraio 2005
SUBJECT: ECODIESEL....
Buongiorno, innanzi tutto mi sembra doveroso farVi i complimenti per le iniziative che state portando avanti per 

le famiglie di camperisti sempre più bistrattate (sempre più raro, infatti, trovare luoghi dove potersi fermare...). Poi 
vorrei chiedere una cosa: sono il felice proprietario di un camper immatrocolato nel 1990 e che quindi non è ecodiesel. 
Ultimamente stavo valutando (per puro "sfizio" in quanto sono ancora contentissimo del mio mezzo!!) se cambiarlo 
con uno più nuovo. Facendo il giro di vari concessionari per valutare eventuali occasioni ho notato che tutti fanno 
delle valutazioni dell'usato esageratamente al ribasso. Quando ho chiesto spiegazioni mi è stato detto che i mezzi 
non ecodiesel non sono più commercialbili in quanto con le sempre più frequenti domeniche ecologiche non posso-
no circolare. A me è sembrato molto strano in quanto attualmente quando ci sono le domeniche ecologiche il blocco 
della circolazione è totale!! Non è come il provvedimento delle "targhe alterne" che prevede effettivamente il blocco 
dei veicoli non ecodiesel a priori (e comunque in zone circoscritte).

C'è qualche legge che è allo studio (o comunque già in vigore e non sono a conosenza??) oppure sono trucchi che 
adottano i concessionari per aumentare il loro margine di guadagno?? In tanti di questi ho infatti visto dei veicoli ben 
più datati del mio (in peggiori condizioni e molto meno accessoriati) venduti a prezzi a volte anche 2 volte superiori a 
quello che avevano offerto per il mio usato!! Se fosse vera la loro teoria anche i prezzi dei loro usati più datati avrebbe 
dovuto crollare!! Devo dirti inoltre che un paio di rivenditori mi hanno detto che questa cosa della sottovalutazione 
dei Camper non ecodiesel era stata decisa in una riunione in Assocamper.

Cordiali saluti,  - C. Gianluca.

Vendo l’autocaravan
Valutazioni esageratamente al ribasso?

ASSOCIAZIONE NAZIONALE COORDINAMENTO   CAMPERISTI - Firenze, 16 febbraio 2005
Grazie per il messaggio che giriamo agli allestitori e rivenditori per ricevere un loro riscontro.
Benvenuti anche i riscontri dei camperisti che hanno provato a vendere la loro autocaravan.
 A presto leggervi. - Cordiali saluti da Vincenzo Niciareli, il Presidente

15 febbraio 2005
To: info 
SUBJECT: RICHIESTA INFORMAZIONI

Sono un vostro iscritto dal 2001 e ho 

un'autocaravan molto vecchio. Un Grand 

Solei del 1984 che pero' porta ancora 

molto bene i suoi anni. Mi e' giunta al-

l'orecchio la voce che dal 2006 il mio au-

tocaravan non potra' circolare, mai piu', 

nel comune di firenze e in alcuni comuni 

limitrofi. Saro' costretto a rottamare il 

mio camper? Non so' se quest'informa-

zione e' attendibile, e mi rivolgo a voi nel-

la speranza di ricevere informazioni piu' 

dettagliate. Vi ringrazio anticipatamente 

e porgo distinti saluti.
Marco

17 febbraio 2005
mi permetto di formulare un paio di ipotesi sulla questione delle valutazioni

1) può darsi che dopo un periodo di "vacche grasse" anche nel set-tore camper ci sia un po' di fermo e allora si cerca di fare piu' utile abbassando le valutazioni dell'usato.2) niente di piu' porbabile che quattro o cinque concessionari (pro-babilmente della stessa zona) siano andati una sera a cena e fra un boccone e l'altro abbiamo preso questa amena decisione.3)personalmente anche se in 14 anni ho cambiato 4 camper per svariati motivi. ritengo che la vita di uno di questi mezzi sia di 150000 km e per lo meno 15 anni quindi hanno piu' necessita loro di vendere che io di comprare, quindi se intendono fare ostruzio-nismo commerciale peggio per loro.
Andrea F.


